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Die Abgeordnete zum Nationalrat Mühlberghuber und weitere Abgeordnete haben am       

21. Juni 2010 unter der Zahl 5854/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Anbau und Handel mit Cannabispflanzen in Niederösterreich“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 44: 
Entsprechende Statistiken werden nicht geführt. 

 

Zu den Fragen 45 bis 87: 
Aus der beim Bundeskriminalamt geführten „Kriminalstatistik Online – Suchtmittelstatistik“ 

ergeben sich für die angefragten Zeiträume folgende Daten hinsichtlich Anzeigen nach dem 

Suchtmittelgesetz, die sich auf die Erzeugung und die Weitergabe von Cannabispflanzen 

bzw. Cannabiskraut beziehen: 

 

Cannabispflanzen/Cannabiskraut – Erzeugung und Weitergabe 
    

  Berichtsjahr 

  2005 2006 2007 2008 2009 
2010 

1.Halbj 
       
NIEDERÖSTERREICH 52 32 57 49 59  41 
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NÖ – Bezirke             
Amstetten 4 2 7 2 6  1 
Baden 5 6 1 0 2  4 
Bruck/Leitha 0 2 1 0 4 0 
Gänserndorf 4 4 10 3 6 2 
Gmünd 4 0 1 1 5 5 
Hollabrunn 2 1 1 2 7 0 
Horn 0 0 2 0 0 0 
Korneuburg 0 1 0 4 3 0 
Krems 1 0 1 1 1 1 
Lilienfeld 3 3 0 2 3 0 
Melk 2 1 11 1 0 3 
Mistelbach 2 3 2 2 3 2 
Mödling 1 0 3 4 3 5 
Neunkirchen 5 1 3 6 2 14 
Scheibbs 3 0 0 0 0 2 
St. Pölten 8 2 5 4 3 1 
Tulln 2 0 0 0 0 0 
Waidhofen/Thaya 3 0 0 4 0 0 
Wr. Neustadt 2 5 7 3 4 0 
Zwettl 0 0 0 1 1 0 
       
WIEN 14 25 28 30 19 20  
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